

Forums pour les joueurs

# Impact du diabète sur la prise de décision des joueurs

Par Anays Posté le 04/07/2024 à 05h00

Bonjour à tous,

En réfléchissant à l'impact des conditions médicales sur les habitudes de jeu, je me demande comment le diabète peut influencer la prise de décision des joueurs. Est-ce que le stress et la gestion quotidienne de cette maladie peuvent augmenter les comportements à risque dans les jeux d'argent ? Y a-t-il des études ou des témoignages sur la manière dont les fluctuations de la glycémie peuvent affecter la concentration et l'impulsivité des joueurs ?

Merci pour vos retours et vos expériences !

## 1 réponse

---

Sow13 - 08/07/2024 à 10h30

Bonjour

J ai également constaté que les mauvaise habitude de jeux été plus prononcé quand mon corps est physiquement affaibli.